

BAB VIII

PENUTUP

Guna memenuhi amanat Peraturan Menteri Dalam Negeri nomor : 54 tahun 2010 maka disusunlah Rencana Strategis Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Kampar yang merupakan penjabaran dari Visi, Misi, Program untuk 5 (lima) tahun mendatang serta mengacu kepada Peraturan Daerah Provinsi Riau Nomor 7 Tahun 2014 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJMD) Provinsi Riau Tahun 2014-2019 (Lembaran Daerah Provinsi Riau Tahun 2014 Nomor 7); dan Peraturan Daerah Kabupaten Kampar Nomor 07 Tahun 2017 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJMD) Kabupaten Kampar Tahun 2017-2022 (Lembaran Daerah Kabupaten Kampar Tahun 2017);

Renstra Dinas Pariwisata dan Kebudayaan setiap tahunnya akan menjadi salah satu pedoman dalam penyusunan Rencana Kerja Tahunan Dinas Pariwisata dan Kebudayaan. Perlu disadari bahwa masalah dan Kepariwisata dan Kebudayaan sangatlah kompleks dan tidak akan dapat diselesaikan sendiri oleh Dinas Pariwisata dan Kebudayaan.

Untuk mengatasi kendala tersebut, maka tahap pertama perlu dilakukan koordinasi, integrasi, dan sinkronisasi kegiatan, apabila hal tersebut dapat dilaksanakan, maka semua potensi yang ada akan dapat dimanfaatkan secara optimal. Untuk mencapai target sasaran yang telah direncanakan dalam Renstra diperlukan tanggung jawab dan kerja keras yang tinggi dari seluruh Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Kampar.

Kemampuan suatu unit kerja dalam melaksanakan tugas akan dapat diukur dan dinilai dari keberhasilan unit kerja tersebut dalam pencapaian target kinerja kegiatan yang menjadi tanggung jawabnya. Perencanaan yang baik dan pelaksanaan yang kuat dan dijalankan oleh Sumber Daya Aparatur yang berkualitas dan berdedikasi tinggi, serta didukung oleh sarana prasarana dan biaya yang memadai, maka akan dapat mewujudkan Dinas Pariwisata dan Kebudayaan sebagai Perangkat Daerah yang mampu melaksanakan tugas secara optimal dan terpadu.

Semoga Renstra Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Kampar yang disusun dapat memenuhi harapan sebagai salah satu instrumen perencanaan dalam mewujudkan akuntabilitas kinerja di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kampar.

Bangkinang, Desember 2017

**KEPALA DINAS PARIWISATA DAN
KEBUDAYAAN KABUPATEN KAMPAR,**



Drs.SYAMSUL BAHRI Msi
Pembina Utama Muda
NIP. 19621012 199003 1 004